

## MINH orgulloso del equipo nacional femenino de voleibol

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Martes, 24 de Mayo de 2016 23:29

---



Felicitemos con profunda alegría a nuestro equipo nacional de voleibol femenino que gracias a su contundente triunfo nos representará en las olimpiadas de Río de Janeiro.

Nuestras jóvenes atletas han puesto la bandera de Puerto Rico muy en alto. Nos sentimos muy orgullosos y orgullosas de ellas.

Ellas son una muestra elocuente de lo que puede hacer nuestra juventud.

Para ustedes un fuerte abrazo y nuestro deseo de nuevos triunfos internacionales.

Movimiento Independentista Nacional Hostosiano